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Votre député





Parce que c’est mon devoir, je représente et je défends avec acharnement la Haute-Savoie à
l'Assemblée nationale et auprès du Gouvernement. Je fais avancer les dossiers les plus urgents
pour notre territoire : le coût de la vie, en particulier pour les agents publics, qui ont bénéficié
d’une revalorisation annoncée par le ministre de la Fonction publique et prochainement d’un
soutien spécifique aux territoires frontaliers ; la défense de nos agriculteurs, confrontés au prix
du foncier, au loup et à la brucellose, par mon rôle de co-président du groupe d'études
pastoralisme à l'Assemblée nationale.

Parce que c’est le rôle de tout élu, je suis sur le terrain à votre rencontre. Avec ma suppléante
Danièle Carteron, je participe aux nombreux événements de notre territoire ; je tiens des
permanences éphémères dans les communes de la circonscription ; j'ai organisé des réunions
publiques et continuerai à en tenir régulièrement.  

Je ne prétends pas tout bien faire et je suis à l’écoute de vos remarques. Mon engagement est
d’être accessible, au travail, et de considérer chacune et chacun, quelles que soient ses
opinions. Soyez assurés que cet engagement, qui me porte depuis un an, ne faiblira pas dans
les prochaines années.

À votre disposition,

Chère Madame, Cher Monsieur, 

J'ai été élu le 19 juin 2022 député de la deuxième
circonscription de Haute-Savoie. Depuis un an, je consacre
toute mon énergie à assumer cette responsabilité exigeante.

Parce que c’est la première mission d’un député, j’assume
mon travail à l’Assemblée nationale : fin mai 2023, j’étais
parmi les 3 députés les plus actifs en commissions et j'ai été
présent pour voter les lois les plus importantes pour les
Français (lois sur les énergies renouvelables et le nucléaire,
sur l'assurance chômage et le pouvoir d'achat, la loi de
programmation militaire...). J’ai été rapporteur pour la
transition énergétique dans le budget 2023 et rapporteur de
la Commission d’enquête sur notre souveraineté énergétique.

Chère Madame, Cher Monsieur, 

En élisant Antoine Armand député le 19 juin 2022, vous m'avez  
aussi choisie comme suppléante et je vous en remercie.

Ce rôle que me confie Antoine, c'est d'être le relais sur notre
territoire, au plus près de nos réalités, au plus près de vous,
tout simplement !

Ce rôle qui m'honore et m'oblige tout à la fois, je continuerai
à le mener avec le plus d'humilité et d'écoute possible,
grâce à vous et surtout pour vous.

À votre disposition auprès d'Antoine Armand, 

VOTRE DÉPUTÉ

Danièle CARTERON
Suppléante

Maire-adjointe à Saint-Jean-de-Sixt
Danièle Carteron Conseillère communautaire CCVT



Commission d'enquête sur la souveraineté énergétique de la France

Commission du développement durable et de l'aménagement du territoire

Pendant 6 mois, en tant que rapporteur de la
commission d'enquête visant à établir les raisons
de la perte de souveraineté et d'indépendance
énergétique de la France, j’ai mené plus de 150
heures d’auditions de 89 personnalités : anciens
Présidents et ministres, représentants
d’entreprises et d’organismes au service de l’État,
experts... que j’ai complétées par une dizaine de
déplacements. En avril 2023, j’ai présenté mes
conclusions dans le rapport « Souveraineté
énergétique : 30 propositions pour les 30 prochaines
années », adopté à une large majorité.

À mon arrivée à l’Assemblée, j'ai rejoint la
Commission du développement durable et de
l'aménagement du territoire, qui travaille sur les
thématiques environnementales, de transports et
d’infrastructures. En juillet 2022, la commission
m’a nommé rapporteur pour avis sur le volet
transition énergétique de la loi de finances pour
2023, qui prévoit les crédits pour la lutte contre la
précarité énergétique, la rénovation énergétique,
la transition du parc automobile. 

Depuis les années 1990, la France a accumulé un
retard considérable : décisions contradictoires,
différées ou infondées ; manque d'anticipation ;
opposition du nucléaire et des énergies
renouvelables. Le rapport tire les leçons du passé
et propose 6 grands chantiers pour l’avenir :
élaborer une politique énergétique sur le temps
long, réviser le cadre européen, décarboner le mix
énergétique, investir massivement dans les
énergies nucléaires et renouvelables électriques
et thermiques. Le travail se poursuit avec les
ministères et les acteurs du secteur pour
appliquer ces recommandations.

J'ai présenté mon avis devant l’Assemblée
nationale et obtenu la hausse de certains
budgets (+ deux millions d'euros pour les
associations de surveillance de la qualité de l’air
(AASQA)). J'ai contribué à faire évoluer la prime à
la conversion automobile et les aides à la
rénovation pour les rendre plus efficaces et plus
ciblées sur les ménages modestes. Fin 2022, nous
avons examiné en commission un projet de loi
majeur pour l'accélération de la production
d'énergies renouvelables et le verdissement de
notre mix énergétique.

Visite d'une centrale photovoltaïque - 
Faverges - 25/11/22

Présentation de mon rapport - hémicycle - 31/10/2022

Remise du rapport à la ministre
de la Transition énergétique

11/04/2023

Conférence de presse pour la
Commission d'enquête

09/11/2022

Site de construction d'EPR à
Hinkley, Royaume-Uni

 27/04/2023

Échange avec l'ancien Président
de la République F. Hollande -

audition du 16/03/2023



Commission des affaires économiques

La loi industrie verte, pour accélérer la
réindustrialisation de la France.
La loi de programmation sur l’énergie et le
climat (LPEC), qui déterminera le mix
énergétique de la France pour les prochaines
décennies et précisera les trajectoires de
développement des énergies décarbonées
pour atteindre nos objectifs climatiques et de
neutralité carbone en 2050.  

Dans les prochains mois, nous examinerons deux
lois majeures :

Membre de la Commission des affaires
économiques depuis janvier 2023, avec mes
collègues, j'ai examiné et fait voter des lois pour
accélérer les énergies renouvelables et relancer
notre industrie nucléaire. Pour ce texte, j'ai été
nommé par mes collègues de l'Assemblée
nationale pour négocier un texte commun avec le
Sénat en commission mixte paritaire (CMP),
composée de 7 députés et 7 sénateurs. Cette
commission ad hoc et transpartisane a été
conclusive : nous avons trouvé un accord et le
projet de loi sur le nucléaire a été définitivement
voté en ces termes par les deux assemblées. Nous
préparons actuellement un troisième texte, la loi
de programmation sur l'énergie et le climat
(LPEC).  Ces  textes  contribueront  à   notre  sortie   

J'ai rejoint à sa création en octobre 2022, le
groupe de travail qui réunit les députés de la
majorité présidentielle, dont la mission est de
formuler des propositions d'adaptation des
décrets Zéro Artificialisation Nette (ZAN) dans
les territoires. Je sais la difficulté de nos
communes à atteindre cet objectif ambitieux : mon
implication dans ce groupe m'a permis d'être le
relais de vos préoccupations. Après des semaines
de travaux auprès du ministre de la Transition
écologique et de la Cohésion des territoires, nous
avons adopté fin juin une loi pour favoriser le
dialogue territorial, accompagner les projets
structurants de demain et mieux prendre en
compte les spécificités des territoires par une
garantie rurale et des dérogations. 

Echanges avec C. Béchu, ministre de la Transition écologique
et de la Cohésion des territoires - groupe de travail ZAN

L'environnement, une thématique au centre de mes travaux

Enfin, notre commission a entamé un cycle de
travail sur un sujet central pour la Haute-Savoie :
la qualité du réseau de fibre optique. Nous
auditionnons les opérateurs de
télécommunications, d’infrastructures, et bientôt
le « gendarme des télécoms », l’ARCEP. De
nombreux dysfonctionnements nous sont
signalés par les élus locaux et par nos
concitoyens : en l’absence de réaction forte des
opérateurs et de respect de leurs engagements,
les solutions passeront par la loi. Commission Mixte Paritaire - 04/05/2023

des énergies fossiles, par la construction de
nouveaux réacteurs nucléaires, la mobilisation de
toutes les énergies renouvelables dont l’éolien en
mer, et par des améliorations considérables
d’efficacité et de sobriété énergétiques. 

Site de construction d’éoliennes en mer - Fos-sur-Mer - 17/04/2023



Le coût de la vie

Défense de l'élevage pastoral

Dès le début de mon mandat, avec mon groupe
parlementaire, j'ai voté des lois importantes pour
les Français, en passant de nombreuses heures
dans   l'hémicycle   pour   débattre  et   obtenir  des 

En Haute-Savoie, mais aussi dans les Alpes du
Sud, dans le Massif central, ou encore dans les
Pyrénées, la pratique de l’élevage pastoral est
menacée. Tous les éleveurs que j'ai rencontrés,
notamment au GAEC du Pré Jourdan et à la
Coopérative du Val d’Arly, sont déterminés à
préserver leurs troupeaux et cette activité
vertueuse pour nos territoires malgré la
prédation, la brucellose, l'indisponibilité du
foncier, le coût des matières premières, mais aussi
le changement climatique et la raréfaction de la
ressource en eau. Le pastoralisme est aujourd’hui
en danger ; je m’engage pour le défendre. 

À l’Assemblée nationale, je préside le groupe
d’études sur le pastoralisme qui constitue un
espace d’échange transpartisan nécessaire à
l'obtention de réelles avancées en faveur des
éleveurs. Face aux grands prédateurs qui mettent
le pastoralisme fortement en difficulté, nous
connaissons les solutions : facilitation des tirs,
reconnaissance de non protégeabilité des
troupeaux, augmentation des moyens pour les
éleveurs et les louvetiers… Pour assurer des
conditions d’exercice normal de leur activité à
ceux qui nous nourrissent, je plaide pour un plan
de protection du pastoralisme et non du loup.

frontalier. Sur notre demande, le Ministre
Stanislas Guérini viendra en Haute-Savoie
présenter les mesures retenues par le
Gouvernement.

Réunion avec S. Guérini, ministre de la Transformation
et de la Fonction publiques - 02/03/2023

Rencontre avec le GAEC Les
Éparis à Seynod - 19/05/2023

Visite d'une ferme laitière - GAEC
Les champs du Lac - 27/07/2022

Le ministre de l'Agriculture M.
Fesneau à Manigod - 24/10/2022

résultats concrets. Le
soutien au pouvoir d'achat
en fait partie : nous avons
voté un bouclier tarifaire
énergie -une hausse des
prix limitée à 15% au lieu
de 120% sans bouclier- et
l'augmentation des petites
pensions de retraites. Pour
financer ce modèle social,
nous avons eu le courage
de   faire   la   réforme   des 
retraites. La question du logement en zones
tendues est centrale pour pouvoir vivre
correctement en Haute-Savoie. Lors de la
présentation  du   rapport   parlementaire  sur   les 

moyens de faire baisser les prix du logement en
zones tendues, je suis intervenu pour appuyer les
recommandations, notamment en encadrant le
prix du  foncier.  Cet  enjeu   est   crucial   pour   les 

agents de la fonction
publique. En plus de la
revalorisation de la
rémunération des agents
publics (3,5% en 2022 : la
plus forte depuis 1985 ;
1,5% en 2023) mise en
place par le
Gouvernement, mon travail
porte sur les pistes
d'action spécifiques à 
 notre                 département



À votre écoute en circonscription

Mes autres dossiers dans les prochains mois 

En plus de son travail à l'Assemblée
nationale, le rôle du député est de
représenter les intérêts des
citoyens de sa circonscription. Je
suis ainsi présent, à vos côtés sur
notre territoire, pour échanger afin
de faire remonter vos demandes ou
tout simplement répondre à vos
questions. Pour ce faire, j'ai
organisé des réunions publiques à
Annecy, Thônes et Faverges. La
porte de ma permanence
parlementaire à Annecy est
également ouverte : depuis un an, je
vous reçois, avec mon équipe
parlementaire, chaque semaine
pour répondre à vos questions et
échanger sur vos propositions.
Désireux d'être accessible sur
l'ensemble de la circonscription,
j'organise des permanences
éphémères, pour que chacun puisse
venir échanger avec son député,
lors d'un rendez-vous personnalisé.

Parmi les sujets qui me préoccupent sur notre
territoire, la question des transports est
structurante. Si les transports individuels doivent
être moins polluants, il est de la responsabilité
des pouvoirs publics de tout mettre en œuvre pour
proposer à la population et aux entreprises un
réseau de transports écologique. Ainsi, j'ai
interpellé le ministre des Transports, Clément
Beaune, sur la lutte contre la pollution et le
besoin d’améliorer la desserte du bassin
annécien, autant en matière de TGV (nombre de
trains et retards) que pour le projet du Lyon-Turin,
qui doit être mené à terme pour répondre à ces
deux objectifs. 

Réunion avec C. Beaune, ministre des Transports, et mes
collègues députés A-C. Violland et X. Roseren - 14/03/2023

Réunion publique à Annecy
25/11/2022

Permanence parlementaire
à Faverges - 21/04/2023

À Saint-Jean-de-Sixt avec
Danièle, ma suppléante 

À votre rencontre sur le
marché de Thônes

Les transports du quotidien doivent aussi être
renforcés : la ligne Aix-Annecy doit être rénovée
et je soutiens le Grand Annecy pour que
l'agglomération bénéficie du Contrat de Plan
Etat-Région. Ce soutien local pour notre territoire
haut-savoyard pourra également être appuyé par
les 100 milliards d'euros d'investissement pour le
ferroviaire d'ici à 2040, annoncés en février 2023,
par la Première ministre Elisabeth Borne.



1 AN DE MANDAT EN CHIFFRES

44 à Annecy, Faverges et Thônes
Réunions publiques 77 Permanences éphémères 

à Chavanod, Doussard, Saint-Jean-de-
Sixt, Lathuile, Alby-sur-Chéran, Saint-

Jorioz et Faverges

33ee député le plus actif en
commissions

+ de 700 interventions en commissions

33
Rapports écrits

Résolution de création de la Commission
d'enquête sur l'énergie 
Avis sur le projet de loi de finances 2023
Rapport de la Commission d'enquête sur
l'énergie

1212
Visites officielles

dans le département
E. Macron, E. Borne, B. Le Maire, 

S. Lecornu, G. Darmanin, M. Fesneau, 
A. Firmin-Le Bodo, P. Ndiaye, I. Rome, 
R. Abdul-Malak, F. Braun, C. Grandjean

94%94% Taux de
participation

aux votes solennels à
l'Assemblée nationale

1 AN À L'ASSEMBLÉE NATIONALE EN DATES

Données fin 
mai 2023 : 

nosdeputes.fr
datan.fr

Janvier 2023
Début des travaux
du groupe d'études

pastoralisme 

Avril 2023
Rapport de la

Commission d'enquête
sur l'énergie

22 juin 2022
Début du mandat

Octobre 2022
Avis sur le budget

2023 pour la
transition énergétique 

Mai 2023
Commission mixte

paritaire sur le
PJL nucléaire

Juillet 2022
Vote du bouclier

tarifaire sur
l'énergie

Septembre 2022
Début du groupe de

travail ZAN

Mars 2023
Promulgation de la

loi énergies
renouvelables

Juin 2023
Pilotage des

groupes de travail
pour la LPEC



CALENDRIER POLITIQUE 2023/2024
(PRÉVISIONNEL)

Juin Juillet Août Septembre Octobre Novembre Décembre

2023

Janvier Février Mars Avril Mai Juin Juillet

2024

En partant des préoccupations et des attentes des Français, le
Gouvernement a construit une feuille de route à travers des
concertations denses avec les forces politiques, les groupes
parlementaires, les élus locaux et les partenaires sociaux. Elle traite
des thématiques suivantes :

Nouveau « pacte de la
vie au travail »

Entrée en vigueur de l’index
égalité professionnelle

PJL « plein emploi » 

Réforme des lycées
professionnels

PJL Industrie verte

Publication des textes du
PJL industrie verte

Présentation du plan
Ecophyto 2030  

PJL de programmation
énergie-climat (LPEC)

Programmation
pluriannuelle de l’énergie

Congrès HLM

Lancement de « Ma
Prime’adapt »

Plan « France ruralité »

Comité interministériel
des villes

Augmentation des places
d’infirmières dans les IFSI

Aide à la demande de RSA et
prime d'activité

Comité interministériel
des Jeux Olympiques et

Paralympiques

Renforcement de la politique de
lutte contre la précarité menstruelle

Plan de soutien à la garde
d'enfants

PJL de programmation
militaire 2024-2030

PJL sur les douanes PJL pour la Justice

Essai de la « border force »
aux frontières nationales

Aide universelle d’urgence
pour les victimes de

violences intrafamiliales

Renforcement du Service
National Universel

services publics
emploi

environnement et .
ordre républicain et engagement,

Jeux Olympiques et
Paralympiques

Élections européennes

Pacte + PJL d’orientation agricole

Lancement de la plateforme
d'aide aux seniors

Élections sénatoriales

,

Dans l'objectif d'agir vite et au service des Français, nous suivrons ce
calendrier prévisionnel pour les débats à l'Assemblée nationale. Les
prochains mois de mandat seront marqués par ces étapes clés (liste
non exhaustive) : projets de loi (PJL), réformes, plans de relance, etc.
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NOTES



CONTACTEZ-MOI

La deuxième circonscription de Haute-Savoie

   antoine.armand@assemblee-nationale.fr

www.antoine-armand.fr

Assemblée nationale 
126, rue de l'Université 
75 007 Paris 

CIRCONSCRIPTION

Permanence parlementaire
8, avenue d'Aléry
74 000 Annecy

ASSEMBLÉE NATIONALE


